

Einladung an die Medienschaffenden

Zürich, 30. April 2018

## «Schulen in die Politik!»: Einladung zur Schülerdebatte im Gemeinderat

Sehr geehrte Damen und Herren

Um mehr Jugendliche für Politik zu begeistern und ihnen die Möglichkeit zu geben, politische Prozesse hautnah mitzuerleben, führt der Gemeinderat im Juni eine Debatte mit Schülerinnen und Schülern von Städtzürcher Schulen durch. Die Jugendlichen werden Geschäfte zu aktuellen Themen wie Racial Profiling oder Videoüberwachung im öffentlichen Raum vorbereiten, im Rathaus diskutieren und darüber abstimmen. Das Projekt «Schulen in die Politik!» findet im Rahmen des Jubiläums «125 Jahre Gemeinderat» statt.

Sie sind herzlich eingeladen, das Projekt an folgenden Daten zu begleiten:

**Mittwoch 23. Mai 2018**

**16 bis 17 Uhr**

Vorbereitungsphase:

Führung für die Klassen im Rathaus und anschliessend  
Besuch einer Ratssitzung

**Dienstag 19. Juni 2018**

**13 bis 18 Uhr**

Schülerdebatte im Rathaus zu folgenden Themen:

- [Neubau Schulanlage Pfingstweid](#)
- [Videokameras am Stauffacher](#)
- [Racial Profiling](#)
- [Gestaltung Swissmill-Silo](#)

Eine Anmeldung ist unter [gemeinderat@zuerich.ch](mailto:gemeinderat@zuerich.ch) erwünscht. Dort erhalten Sie auch weiterführende Informationen zum Projekt.

Freundliche Grüsse

Martin Bürki (FDP), designierter Ratspräsident